

日光中学校だより

NO.2

2024.5.20 発行
校長 鈴木 久子



白樺 2024

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

授業参観・PTA 総会等

4月26日（金）に、授業参観・PTA 総会・PTA 理事会・学年PTA が行われました。年度始めの授業参観は学級担任の授業が実施され、保護者の方には1年生は総合的な学習、2年生は理科、3年生は社会の授業を参観していただきました。生徒はいつもより緊張している様子でした。

授業参観に続いて、PTA 総会・PTA 理事会が図書室で行われ、令和6年度のPTA 組織・事業計画等が決定いたしました。その後、各教室で学年PTA が行われ、学年担当から1年間の行事等の説明がありました。学校生活で、何かご心配・ご不明な点がありましたら、いつでも担当までご相談ください。

令和6年度 PTA 役員（敬称略）

会 長	佐藤 貴子
副 会 長	手塚 知美
副 会 長	菊池 亜希
会 計	山本 美香
会 計 監 査	柳原 佑香
顧 問	本間 信子



3年社会



2年理科

PTA 専門部（敬称略）

福利厚生部	○高橋順子	・福田真奈美
文化広報部	○小原夕子	・徳永恵理佳
体育生活部	○市野塚英子	・渡邊香代
生涯学習部	○植竹 綾	・阿部 緑
	○部長	・副部長



1年総合的な学習



PTA 総会

生徒総会

5月7日（火）に生徒総会が開かれました。昭和53年に作られた「生徒会の歌」が歌い継がれており、今回も総会に先立ち合唱しました。

まず、生徒会役員より決算や予算案の報告がありました。次に、各種委員会より今年度の活動方針と活動計画の説明、生徒会長より今年度の生徒会スローガン「努力 ～challenge を胸に～」の発表等がありました。生徒会役員が資料やり取り等、事前準備を行い、当日も中心となって運営しました。様々な委員会活動を通して、学校生活をより良くしようと熱心に活動してくれることを期待しています。



今後の予定

- 5 / 20（月）個人懇談（～24日まで）
- 28（火）内科検診
- 29（水）3年全国学力調査CBTテスト
- 30（木）新体力テスト
- 6 / 4（火）各種委員会
- 6（木）3年修学旅行（～8日まで）
- 7（金）1, 2年遠足
- 10（月）3年修学旅行代休
- 11（火）1年水泳教室①
- 14（金）地区総合体育大会（～15日まで）
- 18（火）学校運営協議会①
閉校準備委員会②
- 20（木）1年水泳教室②
- 25（火）地区総体陸上大会
- 27（木）1学期末テスト

※1年水泳教室は、2学期に変更となります。

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

随時更新していきます。



鬼怒川ソフトテニス大会

4月29日(月)日光市運動公園にて、鬼怒川ソフトテニス大会が開催されました。2, 3年生の4名が出場し、粘り強くプレーし団体戦3位となりました。表彰式では、生徒たちのすがすがしい表情が印象的でした。

3年生にとって最後となる6月の地区総合大会に向けて、悔いのないよう頑張ってもらいたいです。



スタディサプリ講習会

5月10日(金)リクルートから3名の講師をお招きして、今年から導入しているスタディサプリの活用について講習会を行いました。

今後の活用について、有効な内容や方法を教えていただきました。スタディサプリアをきっかけに、さらに生徒が主体的に学習に取り組めることを期待しています。



避難訓練

4月24日(水)1階調理室での火災を想定した避難訓練を実施しました。雨天のため体育館に避難しました。今回は日光消防署の職員の方をお招きし、火災や自然災害時の避難について、ご指導をいただきました。また、水消火器を使った消火訓練を全員が体験し、今後に生かせる経験ができました。



閉校準備委員会

4月24日(水)第1回閉校準備委員会を開催しました。学校運営協議会、同窓会役員会、PTA代表の方々に委員会を組織し、今後の計画や実施内容の検討を行いました。地域の方々や本校に縁のある方々の協議なので、スムーズに話し合いが進められていました。今後も引き続きよろしくお願いいたします。



交通安全・防犯教室

5月1日(水)日光市生活安全課の方をお招きし、交通標識や事故に関する講話やSNSトラブルのDVD視聴を通して、交通安全や防犯の意識を高めました。



学年だよ

1 学年より

1年生は、6月7日(金)に実施される東京遠足に向けて、グループでの話し合い活動を通して班別活動計画を進めています。浅草寺見学をはじめ、上野公園内の公共施設見学を行い、総合的な学習のテーマ「水と環境」についても調査する予定です。

2 学年より

2年生は、現在、学活の時間等を使い、6月7日(金)に実施される遠足の計画を立てています。各班共に①歴史的施設、②文化的施設を訪れる、③職業人きりり人を探すというテーマの下、協力しながら話し合いを進めています。当日は、送迎等お世話になります。

3 学年より

3年生は、修学旅行に向けた準備を着々と進めています。クラスでの見学場所、班別研修での見学コースも決まりました。現在、調査学習のテーマをそれぞれが検討しています。よい思い出となる旅行にしていきたいと思ひます。

自然体験教室

5月14日(火)1年生の総合的な学習の時間では、例年、田母沢源流探索による体験を通して、日光の自然や水について学習しています。毎年お世話になっている自然観察指導員の星野様、石原様にご協力いただき、寂光の滝~田母沢源流・湧水地までを見学しに行きました。雄大な自然に触れる貴重な経験を行うことができました。

